

## デザインコンクールの受賞企業が 新潟県知事を表敬訪問します

－燕のデザイン性に優れた製品を花角知事にアピールします－

燕市物産見本市協会※が主催する「ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール 2021」で経済産業大臣賞を受賞したツインバード工業株式会社の野水代表取締役社長をはじめ、各賞を受賞した企業の皆様が4月15日に新潟県知事を表敬訪問し、受賞の報告と受賞製品を披露します。

**1.日時** 令和3年4月15日(木) 15:30～15:50

**2.会場** 新潟県庁 3階 特別応接室

### 3.訪問者

経済産業大臣賞 ツインバード工業株式会社 代表取締役社長 野水 重明 氏  
経済産業省製造産業局長賞

株式会社ツボ工 代表取締役 笠原 伸司 氏

中小企業庁長官賞 有限会社徳吉工業 代表取締役 徳吉 淳 氏

関東経済産業局長賞 株式会社イケダ 代表取締役社長 池田 弘 氏

新潟県知事賞 株式会社吉田工業 取締役会長 吉田 徳夫 氏

審査委員特別賞 下村企販株式会社 代表取締役専務 下村 達大 氏

藤次郎株式会社 代表取締役社長 藤田 進 氏

株式会社大泉物産 代表取締役社長 大泉 一高 氏

株式会社曙産業 常務取締役 大山 周平 氏

新潟県議会議長 桜井 甚一 氏、燕市長 鈴木力 ほか

**4.その他** 終了後、受賞企業に対するぶら下がり取材が可能です。

### 【ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクールについて】

金属洋食器、金属ハウスウェアをはじめとする燕産地が生み出す様々な製品に対し、革新性、審美性、機能性、市場性および社会・環境性の視点により評価・発信することで産地としての競争力を高め、持続的発展を目指しています。44回目を迎える今年は過去最多の93品の応募の中から9社11製品が各賞を受賞しました。

※燕市物産見本市協会 燕産地の優れたデザインを評価及び推奨し、産地の振興に寄与することを目的とした市や燕商工会議所などで構成される組織です。

本件についてのお問い合わせ先  
産業振興部 商工振興課：高口・青木  
電話：0256-77-8232（直通）